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平 成 ３ １ 年 館 林 市 議 会 第 １ 回 定 例 会 

一 般 質 問 通 告 順 位 表 

 

 

１．権 田 昌 弘  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)スポーツ施設の整

備について  

 新しい発想や考えを持って進んでいく時代に

入り、私たちは、この地域に、そして子ども達に

しっかりとした環境を残していく責任がありま

す。 

限られた中での予算配分の必要性や安全性に

ついて、本市の考えを伺います。 

 

①城沼総合体育館について問う。 

②城沼野球場について問う。 

③城沼陸上競技場について問う。 

④市民プールについて問う。 

 

所管部長 

(2)市長の政策ビジョ

ンについて 

 市民誰もが、本市のリーダーの導く先に期待を

し、同時に心配をしているところであります。 

 そのためには、リーダーとしての明確な政策ビ

ジョンを示す必要もあります。 

 市長の今後の政策ビジョンについて伺います。 

  

①中央通り線拡幅工事について問う。 

②今後の市長の政策ビジョンについて問う。 

市長 
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２．松 本 隆 志  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)児童虐待の対応に

ついて 

 千葉県野田市で起きた女児の虐待死の事件は、

連日のように報道され社会問題になっている。本

市での虐待の現状や一件でも減らしていく対策

について、どのように取り組みをなされているの

かを伺う。 

 

①本市における児童虐待の現状と対策について

伺いたい。 

②関係機関との連携等はどのように行っている

のか伺いたい。 

③保護を要する児童への対応状況等について伺

いたい。 

④児童虐待発生を予防する取り組みについて伺

いたい。 

 

所管部長 

 

(2)新規就農推進の取

り組みについて  

 日本の農業を取り巻く問題は、農業従事者の高

齢化や減少、食品自給率の減少等、数多くある。

本市においても耕作放棄地が増加傾向にあるな

か、新規の就農者推進の取り組みについて伺う。 

  

①本市における農業従事者の現状等について伺

いたい。 

②農地集積・集約化の取り組み等について伺いた

い。 

③農業分野における新たな取り組みについて伺

いたい。 

所管部長 
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３．柴 田   信  君 【一問一答】 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)現在の本市におけ

る防災・減災に係

る様々な取り組み

について  

 昨今の地球温暖化の影響による異常気象等に

おいて本市でも大規模な自然災害が起こる可能

性はゼロではありません。 

 本市では館林市地域防災計画に基づき、防災・

減災について、様々な取り組みが行われていま

す。その内容についてお伺いします。 

 

①本市は様々な自治体や民間団体と災害協定を

締結しておりますが、その内容等についてお伺

いします。 

②本市における消防団活動の現状と課題につい

てお伺いします。 

③今後の消防団活動の充実に向けた施策の実施

予定についてお伺いします。 

④本市における平成３１年度の防災士養成講習

の取り組み等についてお伺いします。 

⑤本市における平成３１年度災害時外国人支援

情報コーディネーターの養成研修の取り組み

等についてお伺いします。 

 

所管部長 

 

 

 

 

 

 

 

(2)本市の地域包括ケ

アシステムに関連

した認知症に対す

る取り組みについ

て 

 前回、本市における認知症高齢者に対する福祉

政策について質問をしましたが、現在本市の認知

症の方はおおよそ３，４００名いらっしゃるとい

うことで、本市にとって大変重要な課題であると

考えております。そのため、今回も引き続きまし

て地域包括ケアシステムに関連した認知症に係

る質問をいたします。  

  

①認知症初期集中支援チームの活動内容等につ

いてお伺いします。 

②認知症地域支援推進員の活動内容等について

お伺いします。 

③平成３１年度の認知症サポーターステップア

ップ講座の実施計画等についてお伺いします。 

④本市における地域包括ケアの１つである「通い

の場」の取り組み等についてお伺いします。 

 

所管部長 
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４．斉 藤 貢 一  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)市民協働とまちづ

くり体制について 

 板倉町との合併も概ね３年間の休止となり、当

市のまちづくり構想も見直しを迫られています。

また、総合戦略においても、最終年を迎え、現状

を把握する必要があります。これらを踏まえ当市

としては、市民にどのような「まちづくり構想」

を考えていくのかを示す必要があると考えます。 

 

①持続可能なまちづくりについて問う。 

②まち・ひと・しごと創生人口ビジョン総合戦略

について問う。 

③新たなまちづくり構想について問う。 

④現状の事業化の流れについて問う。 

⑤市民協働の前段について問う。 

⑥まちづくり構想の主役について問う。 

⑦市職員のまちづくりへの関与体制について問

う。 

⑧事業分担制について問う。 

 

市長・所管部

長 
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５．平 井 玲 子  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)使用済み紙おむつ

のリサイクルにつ

いて  

 環境省は今年度、自治体に対し、使用済み紙お

むつのリサイクルを促すガイドラインを策定す

る方針を固めました。本市において、ゴミ削減施

策としての使用済み紙おむつ資源化の今後の取

り組みについて伺います。 

 

①市内のゴミの総排出量について伺います。 

②可燃ゴミの中で、使用済み紙おむつが占める割

合はどのくらいか伺います。 

③紙おむつの処理に対する今後取り組むべき具

体的な対策について、お考えを伺います。 

 

所管部長 

 

(2)災害備蓄品として

の液体ミルクの導

入について 

 厚労省が乳児用液体ミルクの製造を承認し、今

年の春頃から国産の液体ミルクが販売されます。

今後、災害時の備蓄品に国産の液体ミルクを加え

る取り組みについて伺います。 

  

①現在、本市が蓄えている災害備蓄品の中で、乳

幼児対象の物には、どのような物があるのか伺

います。 

②災害備蓄品として液体ミルクを導入するお考

えがあるか伺います。 

 

所管部長 

 

 

(3)災害時の段ボール

簡易ベッドの活用

について 

 避難所での被災者の健康を守るという視点か

ら、災害時の段ボール簡易ベッドの活用について

伺います。 

  

①避難所で被災者が休む際は、どのような方法を

お考えか伺います。 

②段ボール簡易ベッドの導入実績について伺い

ます。 

③段ボール簡易ベッドを今後、活用するお考えが

あるか伺います。 

 

所管部長 
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６．櫻 井 正 廣  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)館林総合卸売市場

の今後の展開につ

いて  

 本年６月末日に本市との市有財産無償貸付期

間が満了となる館林総合卸売市場について、本市

として今後どのような展望を考えているのかお

伺いします。 

 

①任期満了後の展望について問う。 

②近郊市場の状況を踏まえた館林総合卸売市場

の考え方について問う。 

③災害時の支援物資分配拠点として市場を活用

する考え方について問う。 

 

所管部長 

 

 

 

 

 

(2)富士嶽神社「初山大

祭」等の文化財指

定について 

 昨年の一般質問において、富士嶽神社「初山大

祭」の本市文化財指定についての質問を行いまし

たが、その後の進捗状況等について伺います。 

 

①本市の「初山大祭」に対する文化財指定のその

後の進捗状況について問う。 

②近郊の富士嶽神社の文化財指定の状況につい

て問う。 

③どのような形での指定を考えているのかにつ

いて問う。 

 

所管部長 

 

(3)健康寿命の延伸に

繋がることが期待

されているグラウ

ンドゴルフの活動

について 

 現在、各地区等において行われているグラウン

ドゴルフを、健康寿命の延伸に繋がる活動として

市がどのような活用をしていくのか。 

 

①現在、グラウンドゴルフの開催されている地 

区等の状況について問う。 

②高齢者の健康寿命延伸に向けたグラウンドゴ

ルフに対する市の考え方について問う。 

③館林城ゆめひろばの活用について問う。 

 

所管部長 
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７．斉 藤 晋 一  君 【一問一答】 

 

 

８．小 林   信  君 【総括質問】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)本市における公園

の現状等について 

 誰でも何時でも利用でき、遊び、楽しみ、憩う

公共性の高い施設が公園だと思います。魅力ある

まちづくりに公園は欠かすことのできない、重要

な施設です。 

 そこで本市の公園管理等について伺います。 

 

①市内における公園の状況について伺います。 

②公園の設置遊具について伺います。 

③公園ベンチの設置状況等について伺います。 

④これからの公園のあり方について伺います。 

 

所管部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)歴史の小径の現状

と課題、今後の取

り組みについて 

 館林市における歴史や文化財等に対する取り

組みが進められております。また、日本遺産登録

をめざす取り組みが行われておりますが、すでに

整備されている歴史の小径等が十分にその役割

を果たしているのか。経済や観光にどのように寄

与しているのか、その現状と課題、今後の取り組

みについて伺います。 

 

①歴史の小径の現状認識と歴史的価値を高める

ための今後の整備計画について。 

②点や線の整備から面的な整備について。 

③城下町の風情を復活させ、観光資源や経済活性

化につなげるまちづくりについて。 

 

市長・所管部

長 
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９．篠 木 正 明  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)サイクリングター

ミナルの今後につ

いて 

 平成２９年４月から利用停止となっているサ

イクリングターミナルについて、民営による福祉

施設にし、土地及び建物は売却等の方向で検討す

るとの方針が示されたが、それでよいのか。 

 

①なぜ、利活用の方向性が福祉施設になったの

か。 

②「サイクリングターミナル利活用意見交換会」

では、どのような意見が出されたのか。 

③これまでサイクリングターミナルは、どのよう

な役割を果たしてきたのか。 

④なぜ、土地及び建物の売却を検討するのか。 

 

所管部長 


